

La SMP organise une formation sur les « Biosimilaires »

Compte Test - 2012-06-25 18:19:00 - Vu sur pharmacie.ma

Face au besoin important en matière de développementde compétences aptes à répondre aux exigences liées aux « biosimilaires », la Société Marocaine de Pharmacologie (SMP) organise du 27 au 29 juin 2012 à la Faculté de Médecine et de Pharmacie de Rabat un programme de formation sur la production, le contrôle et la réglementation de l'enregistrement des produits de biotechnologies et des biosimilaires. Ce séminaire qui s'adresse aux professionnels de la santé, sera animé par des spécialistes marocains et étrangers dont le Pr Yahia Cherrah, Président de la SMP, le Pr Jean Louis Prugnaud, membre de la commission d'AMM en France et spécialiste des produits biologiques et de biotechnologie et le Pr Jean Marc Cheron, membre de l'Agence Française de Sécurité Sanitaire des Produits de Santé AFSSAPS(ANSM). Pharmacies.ma - 25 juin 2012A cette occasion, le Pr Cherrah a expliqué que le marché marocain des biosimilaires ne cesse de se développer étant donné que ces produits permettent une baisse importante du prix des médicaments biologiques de référence, et par là un meilleur accès aux soins. Toutefois, leur usage dans notre pays doit s'accompagner d'un dispositif de pharmacovigilancemis en place par les autorités de santé. Ce dispositif doit comporter les mêmes mesures particulières que pour le médicament biologique de référence, mais aussi la surveillance du profil immunologique du produit biosimilaire.Le Maroc à l'instar des autres pays, doit mettre à jour son arsenal réglementaire. L'objectif est non seulement de permettre aux malades Marocains l'accès aux meilleures thérapies, mais aussi de se prémunir des conséquences médico-sanitaires et économiques négatives éventuelles. Les spécialistes nationaux et internationaux chargés du programme de formation initiée par la SMP soulignent ainsi l'importance de la disponibilité des médicaments biosimilaires au Maroc, tout en insistant sur le fait que ces produits doivent répondre aux normes internationales fixées par l'OMS.Pharmacies.ma - 25 juin 2012